

Große Ehre für Alexander Ezhelev

Bericht vom Lieder- und Ehrungsabend des MGV Eintracht Thurn 1878 e.V. am 12.10.2024

Beim Lieder- und Ehrungsabend des MGV Eintracht Thurn im Romantiksaal von Schloß Thurn waren in diesem Jahre DER NEUE CHOR HEROLDSBACH und der Gesangverein „Unter Uns“ Schlaifhausen als Gastchöre dabei. 1. Vorsitzender Stephan Buchner durfte im gut besetzten Romantiksaal die Hausherren Graf Hannfried und Bürgermeister Graf Benedikt von Bentzel und zusätzlich unsere Altbürgermeister und Kreisräte Richard J. Gügel und Edgar Büttner begrüßen. Auch die Patenvereine Erholung, Cäcilia sowie der Liederkranz Poppendorf und der Kirchenchor waren mit Abordnungen dabei.



Im Bild: Chorleiter Alexander Ezhelev mit dem MGV Eintracht Thurn

Den Auftakt des abwechslungsreichen Programms gestaltete die Eintracht mit der Uraufführung des von Friedrich Silcher gesetzten Schwäbischen Volkslieds „Ein Sträußchen am Hute“. Es folgten das Kaukasische Volkslied und das schwungvolle Tessiner Volkslied „Pferde zu vieren traben“.

Ehrungen für langjährige Vereinsmitglieder

Schon nach dem ersten Liederblock der Eintracht wurden dann verdiente Vereinsmitglieder durch 1. Vorstand Stephan Buchner und Schriftführer Jürgen Thomas geehrt.



25 Jahre Verein	50 Jahre Verein	75 Jahre Verein
Berkel Karlheinz	Obenauf Josef	Freund Georg
Eberhorn Andreas	Schleicher Benedikt	Meßbacher Martin
Geier Hubert	Seubert Edmund	Graf von Bentzel Hannfried
Obenauf Felix	Wiemann Alfons	Ehrenmitglieder
40 Jahre Verein	60 Jahre Verein	Bohn Wilhelm
Bleisch Dieter	Saam Franz-Josef	Marchl Karl-Johann
Christ Walter	70 Jahre Verein	Rösch Alfred
Eichinger Walter	Böhm Bernhard	Rösch Peter
Marchl Edmund	Kraus Georg	Seubert Reinhold
Ort Ludwig	Kraus Rodobald	Werner Konrad
Schleicher Leo	Harnisch Manfred	Wiemann Helmut
Thomas Jürgen	Neubauer Konrad	
Wiemann Helmut		

Nach Ende des ersten Ehrungsblocks hatte der Neue Chor Heroldsbach einen bunten Strauß an interessanten Liedern vorbereitet, darunter unter anderem „Wochenend und Sonnenschein“, „Que sera sera“ oder „Dat Du min Leevsten bist“. Den größten Applaus gab es für den bekannten Seemanns-Shanty „The Wellerman“, den so mancher im Publikum begeistert mitsang.



Im Bild: Eva-Maria Nöe mit dem NEUEN CHOR HEROLDSBACH

Ehrungen für aktive Sänger

Nach der Pause erfolgte dann die Ehrung der Aktiven Sänger. Die Ehrung übernahm der Geschäftsführer des Sängerkreises Erlangen-Forchheim, Werner Löblein.

Alexander Ezhelev 25 Jahre bei der Eintracht

Eine besondere Ehre wurde dem Chorleiter der Eintracht, Alexander Ezhelev zuteil. Er begeht in diesem Jahr sein 25-jähriges Chorleiterjubiläum bei der Eintracht. 1. Vorstand Stephan Buchner würdigte in seiner Laudatio Alexander Ezhelev als einen akribisch arbeitenden, aber sehr geduldigen Chorleiter, der es versteht, trotz großem Sängerschwund die Qualität des Eintracht-Chores hoch zu halten. Der ehemalige Kreis- und Gruppenchorleiter Christof Meier dankte ebenfalls Alexander Ezhelev für seine ausgezeichnete Arbeit und überreichte im Auftrag des Deutschen Chorverbandes und des Fränkischen Sängerbundes die Urkunden und Ehrennadeln.



Im Bild von links nach rechts: Sängerkreis-Geschäftsführer Werner Löblein, Leo Schleicher (40 Jahre Aktiv), Horst Meißner (10 Jahre Aktiv), Karlheinz Berkel (25 Jahre Aktiv), Alexander Ezhelev und Christof Meier

10 Jahre Sänger	25 Jahre Sänger	40 Jahre Sänger	25 Jahre Chorleiter
Meißner Horst	Bohn Wilhelm Berkel Karlheinz	Leo Schleicher	Alexander Ezhelev

Anschließend freuten sich schon viele Gäste auf den Auftritt unserer Schlaifhausener Sangesfreunde, denn sie hatten ein Programm mit sehr populären Melodien dabei. Alle Lieder wurden von Chorleiter Andreas Brunner am Klavier begleitet. Nach dem Auftakt mit „Super Trouper“ von ABBA folgte das bekannte Lied „I can see clearly now“ von Johnny Nash. Schon zu diesem Zeitpunkt hatten alle ein Lächeln im Gesicht. Es folgten dann schließlich noch „Über sieben Brücken musst Du gehen“ und als Höhepunkt „Wie kann es sein“ von der Wise Guys. Stürmischer Applaus war der Lohn für einen sehr feinen Auftritt!



Im Bild: Andreas Brunner mit dem Gesangverein „Unter Uns“ Schlaifhausen

Mit dem letzten Liederblock der Eintracht, bei dem vor allem weinselige Lieder angestimmt wurden, bedankte sich Vorstand Stephan Buchner bei der gräflichen Familie für die Bereitstellung des Romantiksaales, bei allen Helferinnen und Helfern für die tolle Mitarbeit, bei den Sangesfreunden vom

Neuen Chor und Schlaifhausen für Ihr Kommen, bei den drei Chorleitern für ihre wöchentlich aufopferungsvolle Tätigkeit und bei allen Gästen für Ihr Kommen und ihre Aufmerksamkeit.

Als Höhepunkt der gesanglichen Darbietungen der Eintracht folgten zum Abschluss „Ein Stern, der Deinen Namen trägt“, begleitet von Alexander Ezhelev am Klavier und nach dem umjubelten Applaus als Zugabe „Auf Euer Wohl“.

Nach dem offiziellen Teil wurde bei Brotzeit, Bier und Wein in geselliger Runde bei dem einen oder anderen Gläschen Wein noch so manches Lied angestimmt. Erst nach 2 Uhr endet dann ein schöner Liederabend im Romantiksaal.

Stephan Buchner, 1. Vorstand